

Anlage 2

AZ 15/20

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich wohne seit zwei Jahren in der Escher Str. 33 in Köln Nippes zwischen S-Bahnhof Nippes und Innere Kanalstrasse. Hier ist eigentlich zum grossen Teil Tempo 30 Zone, die allerdings konsequent von den Autofahrern ignoriert wird. Zudem staut es sich jeden Morgen im Berufsverkehr fast 1 km von der Kreuzung Innere Kanalstrasse zurück auf die Escher Str., da viele Autofahrer die Straße als Abkürzung von der A57 nutzen. Da es leider hier keinen Radweg gibt, kommt man hier als Radfahrer nur auf dem Fußweg vorbei oder unter Lebensgefahr, indem man quasi links überholt und in den Gegenverkehr kommt. Sich hinter der stinkenden Autoschlange 15 Minuten anzustellen ist nicht zumutbar. An wen kann ich mich wenden, damit hier - z.B. durch die Einrichtung einer Einbahnstrasse und Verbot des Linksabbiegens auf die Innere Kanalstrasse - endlich Abhilfe geschaffen wird? Kann sich bitte der Verkehrsdezernent die Situation mal ansehen. Auf dem Abschnitt dieser Escher Strasse sind in den letzten Jahren etliche Neubauten entstanden. Hier wohnen junge Familien, die sich jeden Tag mit dem zunehmenden Verkehr herumschlagen müssen. Ohne Probleme könnte durch ein intelligentes Verkehrskonzept dem beizukommen sein.

Mit freundlichen Grüßen